



寒暖の差を感じながらも、秋らしい涼しい季節となりました。2学期になり、目標や係を新しくして、意欲的に活動しています。11月8日の運動会を楽しみにしている子が多く、日々の練習に一生懸命に取り組んでいます。根気よく頑張っていけるよう、見守っていきたいと思います。



国語	こそあど言葉 話したいな、わたしのすきな時間	図工	ふしぎな乗りもの みんなでつくろう ねん土ランド
社会	火事から地いきの安全を守る	体育	ゴール型ゲーム（ポートボール） 表現
算数	重さ 分数	外国語	アルファベットとなかよし
理科	かげと太陽 光のせいしつ	総合	すてき発見 宇都宮
音楽	日本と世界の音楽	道徳	一りん車にのれた たまちゃん、大すき

☆ 校外学習に行ってきました（大谷・消防署・県庁）

9月25日（木）に校外学習に行ってきました。いろいろな施設を見学して、子どもたちも張り切って活動し、満足の一日になりました。ご協力ありがとうございました。



☆ おにぎりの日、ご協力よろしくお願ひします。

11月28日（金）は、おにぎりの日です。自分の食べられる量のおにぎりを自分で作ることを目標におにぎりづくりができるよう、お声掛けとご協力を願いいたします。（おかず・汁物・牛乳などは給食で出ます）

